Nr. 72

Gemeindeblättchen Winterspelt



April 2025

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

nachdem wir zu Jahresbeginn den Förderverein Kita erfolgreich gegründet haben, konnten zwei weitere wichtige Projekte für unsere Gemeinde zwischenzeitlich verwirklicht werden:

- 1. Der Mehrgenerationenplatz bei der Kirche /Pfarrheim und
- 2. Die neue Webseite der Gemeinde Winterspelt

Mehrgenerationenplatz Winterspelt



"Was lange währt, wird endlich gut". Dieses alte Sprichwort gilt oft als Ermutigung in langwierigen Planungs- und Umsetzungsprozessen und als Anerkennung für beharrliche Bemühungen und spiegelt die Überzeugung wider, dass Geduld und Ausdauer letztendlich zu positiven Ergebnissen führen. Genau diese Redewendung kann man gezielt auf unseren Mehrgenerationenplatz anwenden, der vor kurzem (nach sehr langer Planungs- und Genehmigungsphase) bei optimalem Bauwetter (bis auf Restarbeiten) fertig gestellt wurde.

Einige Geräte für Erwachsene werden noch installiert.

Das überaus positive Ergebnis kann sich sehen lassen.



Wir haben jetzt einen hervorragenden Spielplatz in zentraler Lage im Ortskern von Winterspelt geschaffen, der unseren Kindern abseits vom Straßenverkehr optimale Spielmöglichkeiten und den Erwachsenen einen neuen Treffpunkt und Kommunikationsraum bietet.

Ich gehe davon aus, dass wir im Sommer ein gebührendes Einweihungsfest feiern werden, bei dem wir dann unseren Dank für das gute Gelingen an alle beteiligten Akteure zum Ausdruck bringen werden.

Da wir das Gelände komplett höhenmäßig anpassen, modellieren und damit neu einsäen mussten, müssen wird dem Platz zunächst noch eine Ruhephase gönnen, bis sich eine neue Grasnarbe gebildet hat. Auch wenn es den Kindern schwerfällt, wir müssen den Platz und die Spielgeräte noch für eine gewisse Zeit sperren, bevor sie benutzt werden können.

Ich bitte allen Eltern, ihre Kinder hierauf hinzuweisen und ihnen diese notwendige Wartezeit verständlich zu machen.

Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis.



Neue Webseite der Gemeinde Winterspelt



Die Gemeinde Winterspelt hat seit 25. März 2025 eine neue Webseite: Unter www.winterspelt.de hat uns Marco Schmitz mit seiner Agentur eine sehr schöne, ansprechende und vor allem barrierefreie Webseite in modernem Layout geliefert. Da erkennt man sofort, dass ein Fachmann am Werk war. Während andere Gemeinden für eine solche Arbeit einiges Geld ausgeben müssen, wurde unsere neue Webseite von

Marco Schmitz mit seinem Team komplett gesponsert. Dafür ganz herzlichen Dank.

Die Webseite wird natürlich im Laufe der Zeit weiter wachsen. Grundsätzlich sollen auf der Webseite ständig aktuelle Informationen und neue Themen unter "News, Termine, Infrastruktur" eingepflegt werden. Es ist daher vorgesehen im Laufe des Jahres vor allem noch weitere Bilder auch von den Ortsteilen, der Kita, dem Neubaugebiet und unserem neuen Mehrgenerationenplatz aufzunehmen. Gleichzeitig möchten wir die



Veranstalter von Events sensibilisieren, kurze Infos und Bilder zu gelungenen Veranstaltungen des Vorjahres oder laufenden Jahres wie z.B. Adventsbasar, Martinsumzug, Fronleichnamsaltäre, Jahreskonzert MV, Kita-Fest etc. an den Webmaster Marco Schmitz (marco@morethanads.de) oder mich zu liefern, die dann auf die Webseite übernommen werden können. Nur so können die Besucher der Webseite das vielfältige Dorfleben in der Gemeinde noch lebendiger erfahren

Genauso wäre es für die Tourismusbetriebe wichtig, dass sie noch mehr und qualitätsmäßig bessere Bilder an den Webmaster zur Aufnahme in die Webseite liefern.

Abschließend kann ich feststellen, dass in die Erstellung der neuen Webseite viel Arbeit investiert wurde, die sich aber gelohnt hat mit dem Ergebnis, dass wir nun unsere Gemeinde sehr gut digital präsentieren können © Sofern jemand kleinere Unrichtigkeiten feststellen sollte, bitte melden.

Winterspelter Wandertreff

Der nächste Wandertreff findet statt am

Sonntag, den 18. Mai 2025 um 14.00 Uhr

Treffpunkt am Gemeindehaus.

Aktion "Saubere Landschaft" 2025

Bei der diesjährigen Landschaftsreinigung konnte wieder ein beachtlicher Umfang an Müll und Unrat in unserer schönen Landschaft gesammelt werden, der von achtlosen Menschen einfach in der Natur zurückgelassen wurde. Ich danke allen kleinen und großen Helferinnen und Helfern für ihren ehrenamtlichen Einsatz. Sie leisten damit einen wichtigen Beitrag zum Natur-, Landschafts- und Umweltschutz.

Ü- 60 Ausflug 2025 nach Brüssel

Der diesjährige Ü-60 Ausflug geht in der **Woche 23. – 26.06.2025** (genauer Termin wird noch geklärt) nach Brüssel. Dort besuchen wir auf Einladung von Herrn MdEP Dr. Joachim Streit das EU-Parlament und haben sicher auch Gelegenheit, Brüssel als Hauptstadt des Königreich Belgiens etwas näher kennen zu lernen.

Vorauss. Abfahrt 8.00 Uhr, 10.30 Uhr Check-In Parlament, Mittagessen, Gespräch mit dem Abgeordneten Dr. Streit. Weitere Informationen zum Ablauf folgen zum späteren Zeitpunkt. Da der Reisetermin schon relativ kurzfristig bevorsteht, bitte ich um verbindliche Anmeldung bis zum 01. Mai 2025!!!!

Für den Check-In im EU-Parlament muss ich eine Teilnehmerliste vorlegen, die von jedem Teilnehmer folgende Daten enthalten muss: Name, Vorname, Geb.-datum, Anschrift, Geb.-ort, Personalausweis Nr., gültig bis. Telefonnummer oder Mail-Adresse für Rückfragen wären zudem hilfreich.

Ich bitte mir bei der Anmeldung diese Daten mitzuteilen.